

# NO NECESITA IR MUY LEJOS PARA DESCANSAR

**XILON**  
HOTEL MELGAR

**DIARIO DEL CAUCA**

Política Local Nación Economía Judicial Deporte Ciencia Variedades Opinión Contacto

Julio Gaviria La sentencia de Luis Enrique: "Si ellos marcaron cuatro, nosotros podemos marcar seis" [VIDEO] ¡Grave! Agreden verbalmente a los jugadores y cuerpo

Visite también...



## Local



Álvaro Mendoza, alcalde de Santander de Quilichao.

# Energética de Occidente quitará servicio a los entes públicos de Santander de Quilichao

Miércoles, Marzo 8, 2017 - 08:30

La ciudad de Santander de Quilichao en el norte del Cauca se quedará sin la prestación del servicio de alumbrado público y sin servicio de energía eléctrica todas las entidades oficiales incluida la Alcaldía, la Personería, entre otras.

Directivos de la Compañía Energética de Occidente acaban de informar que ya se notificó a las autoridades de este municipio que se adelanta el proceso de terminación del contrato para la prestación del servicio de energía suscrito entre esa entidad y la administración municipal debido a que no ha sido posible conciliar en momentos que la deuda del municipio asciende a 18 mil millones de pesos.

El alcalde de Santander de Quilichao, Alvaro Mendoza, interpuso ante el juzgado segundo promiscuo de familia de ese municipio, un incidente de desacato pero el juez se abstuvo de dar apertura a dicho proceso. Trascendió que la compañía energética de occidente va a continuar con el proceso de terminación del contrato.

Esa terminación del contrato, según se explica implica el corte del suministro de energía para las entidades oficiales y el alumbrado público en todo el

municipio. Finalmente en un escueto comunicado, la compañía energética reitera que seguirá anuente a encontrar soluciones concertadas en beneficio de los pobladores del Cauca mientras que no hay un pronunciamiento del gobierno de Santander de Quilichao.

**Etiquetas:** [Álvaro Mendoza](#), [Santander De Quilichao](#), [Compañía Energética De Occidente](#), [Cauca](#)

[Inicie sesión](#) o [regístrese](#) para comentar 16 lecturas

Visite también...

**LEA TAMBIÉN:**



QUILICHAGÜEÑOS BUSCAN MEJORAR FALENCIAS EN EL ÁREA EDUCATIVA

[LEER MÁS +](#)



JORNADA DE LIMPIEZA LE CAMBIA LA CARA A SUÁREZ CAUCA

[LEER MÁS +](#)



UNA CONCEJALA CON LABOR SOCIAL PARA LA NIÑEZ

[LEER MÁS +](#)



LA VOZ FEMENINA DEL DEPARTAMENTO DEL CAUCA

[LEER MÁS +](#)



NO A POLÍTICAS CENTRALISTAS EN EL CAUCA

[LEER MÁS +](#)

A FUNCIONARIOS PÚBLICOS SE LES CUMPLIRÁ EL PLAZO

SERÁ SOCIALIZADO EL NUEVO SISBÉN EN EL CAUCA



GIOVANNY HERNÁNDEZ MEDIRÁ SUS CONDICIONES EN LAS VUELTAS LOCALES

[LEER MÁS +](#)

[LEER MÁS +](#)

[LEER MÁS +](#)